## 大切な仕事、足立区

今回は、営業の中村がコラムを発表させていただきます。

今回紹介するテーマは弊社で作業している「し尿汲み取り」についてです。

まず聞きなれない言葉「し尿」を説明したいと思います。

し尿とは、人間の大小便を差し、主に工学、行政、法律分野でよく使われる言葉です。

私も丸三興業に入るまではあまり聞きなれない言葉ではありましたが、今回読んでいただいた方の一つの知識になれば幸いです。

我々の業界では、「し尿汲み取り」というのは皆さまの馴染みある言葉に言い換えると ボットン便所の汲み取りになります。

ボットン便所の汲み取りは溜め込み処理のため定期的な収集が必要となり弊社で保有しているバキューム専用車を用いて収集します。



↑し尿収集車です。バキューム車を用いて吸引、清掃します。

水洗トイレが主流となっている現代ではありますが、未だにボットン便所の汲み取りは全 国的にみても多数存在しています。

その背景としては、水洗化に伴う工事費用の負担、下水道が整備されていない地域等の要因が挙げられます。

丸三興業では今現在、足立区内のし尿汲み取り作業を実施しております。

丸三興業の仕事の中でも地域住民の方々の為になる名誉ある大切な仕事となっています。 弊社ドライバーも住民の方々とコミュニケーションを取りながら清掃作業しており地域に 密着できる仕事の一つです。 さて、今までの私のコラムで、丸三興業でやらせていただいている建物清掃、池清掃、ビルピット槽清掃、し尿汲み取り作業など多岐に渡ってご紹介させていただきましたがこの業界は調べていくと意外と奥が深く、面白さがあります。

中々馴染みのない仕事内容ですが少しでも興味を持って頂けると幸いです。

足立区の魅力的な場所に関連して仕事内容も紹介してきましたがまだまだ紹介出来ていないことがあります。

私が営業として見て、作業して、感じた事を今後もお伝えしていきたいと思います。 無くてはならない仕事をやっている会社、丸三興業が今後も地域住民の方々のお力に なれるよう現場と連携し精進していきます。

最後にお困りの事があれば営業の中村にご相談下さい。

お待ちしています!!!!

